
  

Compte rendu CMJ 

samedi 15 novembre 2014 
 

 

 

 

Présents : Lucie, Alexis, Marie, Cloé, Camille, Alexandre, Juliette, Lucas et Inès.  

- les 2 élus référents : Anne-Marie Drouilleau et Manu Pelé 

- le coordonateur : Martin Slaghuis  

Absents : Bérénice et Léane 

 

* Accueil par M. le Maire qui remercie les jeunes du CMJ d’avoir participé à la cérémonie du 

11 novembre, il félicite plus particulièrement Juliette et Alexis qui ont lu les textes puis il 

souhaite une bonne séance à tous. 

 

* Martin prend la parole,  rappelle l’ordre du jour   

- infrastructures sportives  

- jeux pour enfants,  

- problématique des  parkings, vitesse excessive. 

- Rencontre avec un élu  (responsable des sports)  

Il explique le déroulement de la réunion :  

- 1° temps  réflexion collective sur les trois sujets  

- 2° temps on se partage en groupes de travail     - 3° temps collation  

- 4° temps restitution du travail des groupes        -  5° temps rencontre avec un élu. 

 

La parole est donnée aux jeunes, beaucoup d’idées fusent, organiser des stages sportifs 

pendant les vacances avec un animateur (tournoi multisports…). Réaliser un parcours de 

santé. Installer un studio danse, musique, car les salles où se font ces activités ne sont pas 

appropriées (trop petites) pour organiser les spectacles. 

Une question est posée  quand à un bâtiment abandonné dans Lalinde que la mairie vient de 

racheter. Les idées sont multiples, y faire une salle pour bricolage et activités manuelles, 

artistiques etc   y faire un gite… Martin  recadre afin de revenir au sujet. 

Une explication est apportée quand à la parcelle en friche dans Lalinde à côté du Presbytère, 

une idée est proposée : y planter des fleurs ou faire un potager.  

Martin propose d’arrêter là les échanges très riches, très intéressants et met en place les 

groupes de travail. Il en découle deux groupes, un, infrastructures sportives et jeux pour 

enfants, avec Anne Marie et Martin, l’autre, problématique des  parkings et vitesse excessive 

avec Manu. 

 

Avant de se séparer nous distribuons les livrets « A la découverte de ta commune » et 

précisons la démarche de projet (p.22). Un projet doit franchir des étapes, avoir l’aval de 

tous les partenaires et la décision finale est prise par le conseil municipal adulte. 

 

Puis les deux groupes quittent la salle et vont travailler à l’étage pour une séance de 30 min. 

 



Ensuite collation (5 minutes) , après retour en salle du conseil pour restitution des deux 

groupes. 

 

* Restitution du  groupe problématique des parkings, vitesse excessive, les idées :  

- pose d’un panneau, lumineux équipé d’un radar qui signale si vous êtes à la bonne vitesse.  

- signaler que le panneau est installé à l’initiative du CMJ. 

- réaliser  un papier de sensibilisation au respect du stationnement et de la vitesse aux 

abords de l’école. 

- Puis le distribuer aux abords de l’école équipés de gilets jaunes, accompagnés d’adultes et 

du policier municipal. 

- Faire un objet à mettre dans la voiture afin de sensibiliser tous les enfants.  

 

Intervention de Guy l’adjoint aux travaux qui nous informe qu’il fera la demande du 

panneau lumineux auprès de la Communauté de Communes (CCBDP). 

 

 

* Restitution du  groupe,  infrastructures sportives et jeux pour enfants. 

L’idée est partie sur la création d’un lieu idyllique du domaine du rêve, à l’entrée une arche  

puis un chemin le long duquel on trouverait : des jeux, des arbres, un mur sur le quel on peut 

dessiner, des toilettes (sèches) si elles sont éloignées des réseaux, des tables de ping-pong, 

des terrains de volley-ball, des tables de pique-nique, des jeux plus pour les filles, y intégrer 

un parcours de santé. Un mur sur lequel les jeunes pourraient taguer. 

 

Vient ensuite la question où le réaliser et comment. 

 

Pascal, élu chargé des sports qui est venu parler de son rôle en profite pour signaler qu’il y a 

un projet de parcours de santé qui n’est à ce jour pas totalement finalisé.  

 

Midi étant déjà là nous décidons de clore la séance et de continuer cette réflexion au 

prochain CMJ.  

 

Il est demandé aux jeunes (tous) d’élaborer un document textes  et dessins qui permettent  

de sensibiliser à la vitesse excessive et au stationnement aux abords de l’école bleue. 

 

Enfin il est demandé de répondre aux questions de la page 23 dans le livret «à la découverte 

de ta commune » et nous disons rendez-vous le 6 décembre à 10h pour le prochain CMJ.  

 

Deux sujets – Réalisation de la plaquette pour distribution aux parents d’élèves de l’école 

bleue dans la semaine après le CMJ certainement le mercredi 9/12 à 8h15 cela reste à 

préciser. 

 

Suite du projet infrastructures sportives et jeux pour enfants, adopter une démarche pour 

passer du rêve à la réalité. 

  

                   Merci et à la prochaine. 

Anne-Marie, Martin et Manu 

 

 

Martin : 06-86-94-01-58 cmj@ville-lalinde.fr 


